
保護者様 
 

～令和４ 年度学校評価アンケート について（回答）～ 
 

 貴重な御意見、御提言を多数いただきありがとうございます。 

 授業、生徒や学校への関わり、施設やその他の感想など、温かくも厳しい
御意見を今後に生かせるよう努力してまいりますので、よろしくお願い申し
上げます。 

 なお、御質問や御意見等に関する回答については以下のとおりです。 
 

１ 新型コロナウイルス感染拡大防止について 

    新型コロナウイルス感染拡大防止につきましては、授業や学校行事、そ
の 他全ての学校生活において、文部科学省より示されている「学校にお
ける新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル～『学校の新
しい生活様式』～」に沿って実施しております。なお、御家庭への連絡に
つきましては、京都府教育委員会の指導に従い個人情報保護に配慮した形
式で行っております。御家庭におかれましても、引き続き新型コロナウイ
ルス感染拡大防止に御協力をお願いいたします。 

 

２ 授業関連について 

   学校評価・授業評価アンケートの結果を各教科・担当者で検証し、さら 
  なる授業の改善に向けて取り組んでおります。本校においては、全学年に 
 おいて観点別評価を導入し、「生徒自らが『学び』に向かうためのわかり
やすい授業・適切な評価」の実践に努めています。京都府では１年生につ
いては本年度から通知表に観点別評価を記載することになっており、より
詳しく学習状況を本人や保護者様が確認することが可能になりました。２
学期からは１年生は１人１台タブレット（iPad）を持参し、授業を受けて
います。本校においては、昨年度から準備を進め、校内研修を積み重ねて
きました。一部の研修会の様子を収めた動画を本校の公式インスタグラム
に紹介しています。２、３年生にも ICT を活用した授業を多くの講座で展
開しています。また、管理職を含め 13 名の教員がアップルティーチャー
（iPad の活用に関するアップル社の公式認定資格）に認定されています。
今後 25 名の教員が取得を目指しています。ICT が効果的な「学び」につな
がるように今後も校内研修会等を積極的に行い、研究を深めてまいります。 

 

３ 進路関連について 

新教育課程の実施に伴い、早期から進路意識を醸成し、卒業後の自身の 
姿を見据えたコース選択を可能とするため、１年生１学期の「総合的な探
究の時間」やホームルームの時間を活用した進路学習を充実させました。
また、放課後や長期休業中には、職員室隣の多目的教室を自習室として開
放しています。多くの生徒が自習や個別指導等で利用しています。 

従来より、進学補習、就職対策講座、公務員対策講座等進路希望に合わ 
せて多くの特別講座等を実施しておりましたが、今年度はさらに「国公立
大学や難関私立大学」対策講座も開講し、成果を上げています。 

 

４ 生徒指導関連について 

文部科学省の「生徒指導提要」が 12 月改定されました。本校においても 
その改定の趣旨に沿った校則の見直しを生徒と話し合いながら実施してい 
ます。新しい校則の制定に向けて保護者様にも御意見をお伺いすることを 
予定しております。詳細は後日 Classi で御連絡させていただきます。令和 
５年度から採用する新制服については、本校ホームページ、公式インスタ
グラム・ライン等で情報発信を行っております。ぜひ御覧ください。 

  また、府内においても児童生徒の自転車の交通事故は依然として発生し 
 ている状況にあること、交通安全マナーに課題を感じている本校生徒も多 
いことから、交通安全指導により一層努めてまいります。 

 

 
 



5 施設関連について 

  創立以来 40 年以上が経過し、校内の様々な施設設備において老朽化が進 
むところではありますが、優先順位をつけて順次改修を進めていきます。 
府立高校として予算等の関係があり、なかなか思うように改修等はできま 
せんが、今後も学習環境の整備に努めてまいります。今年度につきまして 
は、ICT 教育推進のためホームルーム教室以外の４講義室に新たに各１台
プロジェクターを設置しました。今年度中にさらに２講義室に各１台追加
する予定です。これで教室棟の約 92％の教室にプロジェクターが設置され
ることになります。図書館や体育館にも高速インターネット回線を整備し
ました。また、屋根のある駐輪場にサイクルスタンドを設置することで、
雨天時には計 480 台の自転車が駐輪することが可能になりました。これで
雨天時には大多数の自転車を屋根のある駐輪場に置くことができると考え
ています。 

 

6 行事関連について 

    感染対策を十分行い３年ぶりに全学年で文化祭、体育祭を実施すること
ができました。また「東稜大作戦」と称して生徒と教職員が一緒に作り上
げる様々な企画を実施することができました。東稜大作戦につきましては、
随時本校公式インスタグラム、ラインに掲載させていただいております。
また本校ホームページにおいても紹介させていただいておりますので、ぜ
ひ御覧ください。今後も学校長の「高校はおもしろいほうがよい」という
言葉のもと、生徒、教職員が一体となって「東稜大作戦」を進めてまいり
ます。なお、今後は教科の学習や進路学習において「東稜大作戦」を大き
く展開し、生徒の学力保障、進路保障に一層努めます。 

 

7 その他 

  アンケート結果から、約 25％の保護者様が「意見や相談等、気軽に学校 
へ伝えることができる。」「学校は、家庭連絡をきめ細かく行い、家庭と
の 連携を図っている。」「学校は、進路の情報を生徒や保護者に効果的
に提供している」の項目に課題を感じておられます。年間行事計画におい
て面談 週間を設けておりますが、それ以外の時期においても面談を希望
される場合は、お気軽に担任まで御相談ください。 

  Classi を活用した保護者様との連携も３年目になります。本校において
は、ペーパーレス化のため、保護者様への連絡については、紙媒体は可能
な限り減らし、Classi への一本化を進めているところです。 

  Classi へのログインをまだ行っておられない方はログインの御協力をお
願いいたします。ログイン方法について御質問等がある場合は、担任まで
お問い合わせください。 

 
 

 本校の教育活動等に御意見、お気づきの点等ございましたら、お気軽に御
連絡ください。 


